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COMITÉ D'ATHLÉTISME DU RHÔNE – METROPOLE DE LYON 
HALLE STEPHANE DIAGANA- 4 rue Victor Schoelcher – 69009 LYON 

Téléphone : 09.75.44.71.31 
Messagerie : rhone.athletisme@wanadoo.fr Site Internet : http://rhone.athle.com/ 

 

Compte-rendu Comité Directeur n°1/2018                                                                                                                                           
du lundi 08 janvier 2018 – Halle Stéphane Diagana - Lyon 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
Présidence : Béatrice PFAENDER  
Présents : Marianne ALIGNE, Jacques ARCONTE, Jacques AYMARD, Philippe BACCONNIER, Louis BELLEVEGUE, 
Raymonde BELLEVEGUE, Lucette CHASSAGNEUX, Michèle CHAVASSE RIONDET, René CLAVEL, Frédérique 
FREYCHET, Christell GANNE, Philippe GEISEN, Martine GUILLON, Pierre GUILLON, Daniel LANNEAU,  Jean-Claude 
MARIE, Matthieu RICHARD, Patrick RICHARD, Patricia THIBAUD 
Excusés : Didier PERETTI, Djamel BOUDEBIBAH, Jacques PERRIN 
Présent : Thomas VERRO 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
 
 

 Accueil de la Présidente 
 

Béatrice PFAENDER présente ses vœux à l’ensemble du comité directeur et excuse M. EL MASSIAN, de 
la métropole de Lyon, pour son absence (la présentation du projet de la Métropole ne sera pas abordée). 

 
 Carnet 
 

 Les félicitations sont adressées à Sébastien et Isabelle ALIGNE pour la naissance de leur fille 
Louise. 

 Le comité directeur adresse toutes ses condoléances et son soutient à Marianne ALIGNE et sa 
famille suite au décès de sa maman.  

 
 

 Représentation et retours des réunions 
 

 Représentations : 
o CDOS : Daniel LANNEAU, Philippe BACONNIER et Patricia THIBAULT ont assisté au diner 

de Galas du CDOS. Des échanges intéressants et constructifs ont pu être établis avec les 
membres du CDOS présents à leur table. 

o USEP : Martine GUILLON était présente au Cross Départemental de l’USEP. Il s’agit d’une 
grosse organisation bien menée mais avec certaines choses qui sont à l’encontre des 
directives fédérales alors qu’il existe une convention USEP – FFA. 

o Vœux 2018 : 
 Remerciements à Christell GANNE d’avoir établie la carte de vœux électronique 

du Comité. 
 Michèle CHAVASSE et René CLAVEL représenteront le Comité aux vœux de la 

Mairie du 9
ème

 arrondissement de Lyon. Personne ne sera présent aux vœux de 
la Mairie centrale car ils se déroulent en même temps que le comité directeur. 

 
 

 Préparation de l’Assemblée Générale 
 

Louis BELLVEGUE reprend l’ordre du jour proposé pour l’AG 2018. Certaines petites erreurs d’écriture 
sont relevées avant adoption à l’unanimité de cette ODJ (contre 0, absention 0, pour 21). Ce dernier sera donc 
adressé par Thomas VERRO à l’ensemble des clubs. 
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Jean-Claude MARIE présente ensuite le budget prévisionnel 2018. La ligne de conduite des dernières 
années est suivie. Jacques ARCONTE rappelle tout de même que la refacturation des heures de Thomas VERRO 
à Lyon Athlétisme n’est plus, tout comme l’aide à l’emploi qui vient de se terminer pour ce même poste. Cela 
représente -15 000€ pour le Comité ce qui oblige à une certaine vigilance sur les dépenses pour cette saison, 
notamment en achat de matériel. 

 
Le Comité anticipe aussi le fait que les inscriptions sur les compétitions en salle seront moins 

importantes en ce qui concerne les hors comité avec la nouvelle salle de Miramas. 
 
 

 Saison hivernale 
 
Compétitions de décembre 

 
Un retour est fait sur le début de saison à la Halle Stéphane Diagana. Pierre GUILLON mentionne les 

points suivants : 
o Peu de participation sur la compétition du jeudi soir. Faut il maintenir celle du 25 janvier car 

le week-end qui suivra sera extrêmement chargé ? 
o Il faut mentionner sur nos programmes la confirmation des concours au même titre que les  

courses pour éviter que  les athlètes ne s’acquittent pas du  paiement. Bien préciser aussi que  
cette confirmation doit se faire 1 heure avant le début de l’épreuve. 

o Travailler d’avantage en amont avec l’Ain sur le règlement à mettre en place quand il s’agit de 
co-organisation. Améliorer la communication entre les deux comités. 

o Ne pas oublier de réserver un speaker en même temps que l’animation sonore. Thomas 
VERRO relancera pour le match inter comité BE-MI. 

 
Championnats du Rhône de Cross 
 

Les dossards ont été commandés au dernier moment mais en quantité suffisante pour 3 saisons. Les 
médailles sont toutes au bureau du comité. Par contre il manque une personne sachant utiliser Logica Cross. Le 
comité demandera à Philippe SITOT s’il pourrait se rendre disponible pour ce poste. Le reste de l’organisation 
est parfaitement suivie par le club de l’ACVS. 
 
Championnats de France EC et Marche en salle 
 

Pas de remarque particulière suite à la réunion avec les membres de la FFA et de la Ligue. Les jurys qui 
officieront lors de ces France compteront dans les quotas des Championnats Régionaux qui se dérouleront au 
même moment à  Aubière afin de ne pas pénaliser les clubs. 
 
 

 Points finances 
 

Aucun mouvement de dépense particulier n’est signalé par Lucette CHASSAGNEUX pour le mois de 
décembre 2017. Certaines lignes restent encore à écrire pour l’année 2017. Lucette tient à rappeler qu’elle doit 
être mise au courant plus en amont des achats du comité afin d’anticiper au mieux les dépenses. 
 
 

 Commissions 
 

Commissions des Jeunes 
 

La CDJ fait remarquer que nous avons toujours des problèmes pour faire organiser des Kids Cross alors 
que les Kids Athlé ont maintenant bien pris. Un gros travail de réflexion est donc à envisager avec le comité sur 
ce point. Martine GUILLON propose l’achat de porte clé pour tous les participants du match inter comité BE-MI 
2018 qui sera organisé par les comités 69-01 cette année. 



 

 

Comité Directeur CA Rhône – Métropole de Lyon 08 janvier 2018                                                                            p. 3/ 3 

 

 
ETD 
 
 Philippe GEISEN fait le bilan de l’action perche menée lors de la saison estivale 2017 : 2 entrainements 
+ 1 compétition. Un animateur et 29 participants en tout. Le Comité a investi sur 4 perches. Ces dernières 
seront disponibles à la Halle Stéphane Diagana pour les compétitions BE-MI en salle. Tous les clubs pourront les 
utiliser à conditions d’en avoir effectué la demande par mail au comité en amont de la compétition. 2 autres 
perches seront peut être achetées courant 2018. 
 
 A noter que l’action à mener  le rapprochement du CASCOL et de l’ESL Francheville qui ont mis en 
place un nouveau créneau commun dans leurs plannings d’entrainement. 
 
Commissions des Officiels Techniques 
 
 La prochaine réunion de la commission se déroulera le lundi 22 janvier à la Halle afin d’établir le 
calendrier des compétitions estivales, leurs programmes et des challenges Pistes du Comité. Lors de cette 
même réunion les futures dates de formation pour les jurys seront émises.  
 
 Louis BELLEVEGUE pense que le stade de l’EACR ne sera pas prêt pour juin. Ce dernier devait accueillir 
les prochains championnats jeunes. Il est plus prudent de ne pas compter sur cette structure avant septembre. 
 Pierre GUILLON demande qu’une formation AFS soit programmée au sein du Comité afin de pouvoir proroger 
certains officiels. 

 
DDTHN 
 
 Jacques AYMARD revient sur la soirée DDTHN, où l’intervention sur l’aspect psychologique de la 
blessure a bien plu ainsi que la veste fournie aux athlètes. Mme CHAMAGNE interviendra à nouveau lors du 
Colloque du 24 mars sur la relation Entraineur-Entrainé. 
 
CDCHS 
 

Suite à la réunion plénière un groupe d’étudiants se propose de tenir à jour une page Facebook 
regroupant toutes les informations des courses Hors Stade se déroulant sur notre territoire. 

 
Michel CHAVASSE  rencontre certaines difficultés à traiter les dossiers CDCHS suite au nouveau décret 

concernant les autorisations en fonction du nombre de communes traversées par la course. 
 
 
 Divers 

o Louis BELLEVEGUE propose d’accueillir le comité directeur du mois de mai au nouveau stade 
de l’EACR afin d’en faire une visite. 

o Un rendez vous a été pris avec le Maire de Villefranche concernant la vétusté du Stade Jean 
Le Mouton.  

o Jacques ARCONTE rappelle l’ensemble des prochaines réunions et le nombre de licence 
enregistré :  

 Bureau : 19/02, 09/04 et 11/06 
 Comité directeur : 12/03, 14/05 et 09/07 
 6199 (-212 à la même date en 2017) 

 
 

Fin de réunion à 22h00. Prochain CD le 12 mars 2018 


